



## Instala Secretaría del Trabajo Unidad Interna de Protección Civil

▶ **SECRETARIO DE PROTECCIÓN CIVIL DESTACÓ LA IMPORTANCIA DE SUMAR ESFUERZOS CON DEPENDENCIAS DE GOBIERNO QUE LE APUESTAN A LA PREVENCIÓN.**

Previo a la realización del Simulacro Estatal 2016, que se llevará a cabo este 18 de marzo, la Secretaría del Trabajo instaló su Unidad Interna de Protección Civil con la finalidad de reforzar acciones preventivas y salvaguardar la integridad física de la población.

En este marco, el secretario del Trabajo, Francisco Javier Zorrilla Rabelo, quien funge como Coordinador General de dicha Unidad, aseguró que se realizarán acciones de organización interna, difusión, capacitación y concientización para contribuir a la cultura de prevención.

Señaló que esta medida permitirá estar mejor preparados y responder proactivamente ante cualquier emergencia que ponga en riesgo la integridad física del personal que labora en la dependencia, así como de la ciudadanía que acude a realizar cualquier tipo de gestión en dichas instalaciones.

Con este propósito, Zorrilla Rabelo destacó que se implementarán mecanismos de gestión integral de riesgos y se instaurará un protocolo de prevención y reacción ante las emergencias, de acuerdo a lo que señala la Ley Estatal de Protección Civil.





**A TRAVÉS DE LA ESCUELA NACIONAL DE PROTECCIÓN CIVIL SE PROFESIONALIZARÁ AL PERSONAL DE LA SECRETARÍA DEL TRABAJO EN MATERIA DE PREVENCIÓN Y REDUCCIÓN DE RIESGOS.**



Asimismo, hizo un reconocimiento a la Secretaría de Protección Civil y a su titular, Luis Manuel García Moreno, ya que gracias a sus programas Chiapas está a la vanguardia en materia de coordinación e implementación de protocolos de protección civil para prevenir, reducir y mitigar siniestros ocasionados por fenómenos naturales y los provocados.

En este sentido, destacó que el Premio Nacional de Protección Civil, entregado por el Gobierno de la República en el 2014, sigue vigente para redoblar el compromiso con la finalidad de fortalecer, sin tregua, las estrategias en el campo de la prevención.

Al tomar protesta a los integrantes de dicha Unidad Interna, el titular de Protección Civil, Luis Manuel García Moreno, hizo un llamado a las instancias gubernamentales para seguir el ejemplo de la Secretaría del Trabajo y estar preparados contra cualquier incidente que ponga en riesgo la vida de los trabajadores. Al mismo tiempo, llamó a las y los chiapanecos a participar en el Simulacro Estatal de Sismo 2016.

Finalmente, la Unidad Interna de PC de la Secretaría del Trabajo quedó conformada por 32 servidores públicos integrados en cuatro brigadas: Evacuación, Primeros auxilios, Prevención y combate de incendios, así como Búsqueda y rescate.

Dicha unidad la encabeza el Coordinador General recayendo en el titular de la dependencia; un Coordinador Operativo y jefes responsables de piso en los cuatro niveles